

みなみ公民館だより 5月号

(令和3年5月10日 発行)

編集 蕨市立南公民館 蕨市南町2-23-19

TEL 048-442-4055・FAX 048-443-0761



No. 383

お知らせ

公民館講座



◆小学生～高校生の点字入門教室

日時 5月8日(土) 午前10時～
場所 南公民館 2階団体連絡室
内容 点字の基礎を学び、点字器をつかって点字絵本を作成
対象 市内の小学生～高校生
申込 南公民館へ

◆おはなしくまさん

～おかあさんがするおはなし会～
日時 5月15日(土) 午後2時～
場所 南公民館

◆0歳児ママのふれあい広場

日時 5月15日(木)
午前10時～
場所 南公民館 2階和室
内容 0歳児ママの成長ノート
定員 10組(先着順)
申込 5月6日(木)～ 電話・メール可

◆にこにこ ONE TWO KIDS!

好評につき5月より前半と後半の2部制としました。
日時 5月20日(木) 1部:午前10時～
2部:午前11時～
場所 南公民館 2階団体連絡室
内容 リズム遊び(リトミック)
対象 1歳児・2歳児のお子さんと保護者
定員 1部6組・2部6組(先着順)
申込 5月6日(木)～ 電話・メール可

◆ちびのびっこクラブ

中止となりました。

次回は、6月23日(水)「じゃがいもほり」です。
申し込みは、6月1日(火)から南公民館へ、
費用300円(1株150円×2株)が必要となります。
詳細については、後日ご案内いたします。

◆親子星座教室「スーパームーンと皆既月食」

日時 5月26日(水) 午後6時半
対象 小学生親子
費用 無料
定員 10組(先着)
申込 5月7日(金)～ 同館 平日9:00～17:00(電話可)



◆おねがい…埼玉県におけるまん延防止等重点措置地区に蕨市が指定されたことにより、下記のとおり変更となりますので、よろしくお願いいたします。

施設利用時間 令和3年4月28日(水)～令和3年5月11日(火) 午後8時閉館

※ まん延防止等重点地域指定期間の延長により5月31日(月)まで午後8時閉館となる場合があります。

一部活動の禁止 カラオケ、コーラス等感染リスクの高まる活動は禁止となっております。

私たち一人一人が以下のことに取り組み、「新しい生活様式」を徹底することで感染防止となるよう実践していきましょう。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



密集回避



密接回避



密閉回避



換気



咳エチケット



手洗い

河鍋暁斎記念美術館 (南町4-36-4 ☎441-9780)

2021年5月展覧会

企画展 暁斎鯉つくし ―四季の風物とともに― 展

同時開催・特別展 暁斎プラスワンシリーズ36 勇の鯉つくし

河鍋暁斎記念美術館の
HPへはこちらから →
<http://kyosai-museum.jp/>



※新型コロナウイルスの感染防止対策等により、予定が急に変更される場合がありますので、最新の情報は美術館のホームページでご確認ください。 <http://kyosai-museum.jp>

休館日：毎週火・木曜、毎月26日～末日

入館料：一般600円、高校生・大学生500円、小・中学生300円、65歳以上500円

企画展では、四季折々の年中行事や風物を描いた作品と、特別展に合わせて暁斎が鯉を描いた作品の数々を展示しています。

特別展では暁斎から影響を受けた国内外の新進気鋭のクリエイターが一つのテーマを描く作品展の第2弾を開催中です。今回のテーマは「鯉」。日本はもちろん、アメリカ、オーストラリア、ブラジルやベトナム等から出品された多種多様な作品をどうぞご覧ください。

【今月のお勧め作品】

暁斎筆「鯉幟（こいのぼり）にかくれた鬼と鍾馗（しょうき）」
紙本墨摺 校合摺 団扇絵

恐ろしい形相で、鍾馗が鬼を探しています。大きな鯉のぼりの中にすっぽり隠れ、鯉のぼりの口に両手をかけて外をのぞいている鬼の姿が、何ともユーモラスです。

この作品は校正刷りですが、完成した色摺りの団扇絵を、イタリアの個人コレクターが所蔵しています。暁斎はこのような、鍾馗に追われた鬼が鯉のぼりに隠れるというテーマを何度も描いており、掛軸や短冊、木版画などにも見ることができます。



くるみ保育園 泣き顔がだんだん笑顔に♪



「1, 2, 3」と年長さんがスナックエンドウを収穫してテーブルに並べて数えています。100まで数え、また1からスタート！なんと全部で269個もとれました！数えているときの子どもたちの表情がほほえましかったです。お給食に添えてもらいみんなで「いただきま〜す！」あま〜くて、とっても美味しかったです。栽培活動は楽しみのひとつです。

新年度がはじまり、新しいお友だちが29名仲間入りしました。ママから初めて離れた赤ちゃんたちは大泣きでしたが、日に日に保育士やお部屋に慣れてきて笑顔も出始めています。ご近所の皆様にはご迷惑をおかけしていることと思いますが、もう少しだけ温かく見守っていただけますようお願い申し上げます。

春の日差しのなか元気いっぱい遊んでいる子どもたち。新型コロナウイルス感染者数がまた増えてきて心配のなかの令和3年度ですが、子どもたちがいろいろなことに意欲的に取り組み、笑顔がたくさん見られるような保育を工夫していきたいと思っています。

くるみ保育園を今年度もどうぞよろしくお願ひ致します。

園長 松本麻紀



第一中学校けやき学級（特別支援学級）



春の暖かい風に包まれ、いよいよ新学期が始まりました。今年度のけやき学級は、3年生1名、2年生2名、1年生3名でスタートします。昨年と比べて、人数も増え、期待に胸をふくらませながら、生徒は進級、進学喜びに満ちあふれているかと思ひます。生徒が元気いっぱい勉強や運動に頑張っていくように、今年度も生徒の将来の自立や目標に向かって前向きに、粘り強く挑戦していくように教職員一丸となって取り組んで参ります。

地域のみなさまには、いつもけやき学級を温かく見守っていただき、ありがとうございます。色々な場面でお力をお借りすることがあるかと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。